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Tutti frutti 

Pauvres protagonistes : le propriétaire qui a planté la vigne, posé la clôture, creusé 

le pressoir et bâti la tour avec zéro retour sur investissement… Planté par des loca-

taires bien ingrats.  

Ses serviteurs malmenés et tués et enfin son fils qui n’échappe pas à la mort. On 

s’émeut du sort tragique des protagonistes, mais qui se soucie de la vigne ? Qui l’ai-

dera à porter du fruit ? 

Car l’une des préoccupations constantes de Jésus, c’est que nous donnions du fruit. 

Dans ses paraboles, c’est comme une obsession : le bon grain semé dans la bonne 

terre (Mt 13, 8 ; Mc 4, 8 ; Lc 8, 8)) ; la patience (Lc 17, 3) le sort du sarment, de 

l’arbre ou du figuier qui ne porte pas de fruit (Mt 7, 19 ; Jn 15, 2) ;  

Jésus rappelle qu’on reconnaît l’arbre à ses fruits (Mt 12, 33). Il affirme qu’il a choisi 

ses disciples pour qu’ils portent du fruit en abondance (Jn 15, 16). 

Quel message pour nous ? 

Rien sur les conflits entre propriétaires et locataires… mais une invitation à produire 

dans une bonne terre, un cœur bon et généreux, à donner du fruit, à nous laisser 

émonder pour en donner davantage et à demeurer en lui pour porter beaucoup de 

fruit… (Jn 15, 1-5) un fruit qui demeure (Jn 15, 16). 

Accueillons les dons de Dieu comme un cadeau, non comme un dû.  

Laissons sa Parole raviver notre fécondité pour donner du fruit « car c’est la gloire 

de mon Père que vous portiez beaucoup de fruit ; vous serez alors mes disciples. » 

(Jn 15, 8) et non des vignerons ingrats. 

Alors chers amis, quelle vigne allons-nous faire fructifier aujourd’hui ? 
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